

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 24. März 2014 um 16:34 Uhr

Sondersendung zur SuedLink-Stromtrasse am morgigen Dienstag ab 18 Uhr:

Große Bürger-Info der beiden Landkreise Hameln-Pyrmont und Holzminden wird live auf den Internetseiten übertragen

Hameln (wbn). Mit gut 500 Besuchern rechnen die Veranstalter der Podiumsdiskussion zur SuedLink-Stromtrasse im Weserbergland. Hinzu kommt eine Live-Übertragung der kompletten Veranstaltung, die um 18 Uhr am morgigen Dienstag beginnt und bis in den Abend dauert.

Damit ist die größtmögliche Öffentlichkeit gewährleistet. Diese Echtzeit-Übertragung kann jeweils auf den Startseiten der Landkreis-Internetportale von www.hameln-pyrmont.de und www.landkreis-holzminden.de kostenlos verfolgt werden. Das Kamera-Team von CrossMediaPresse und hptmedia.tv bewerkstelligt mit einem Satelliten-Übertragungswagen aus dem Weserbergland-Zentrum in Hameln heraus den technischen Part.

Fortsetzung von Seite 1

Auf dem Podium im Weserbergland-Zentrum informieren und diskutieren die Landräte Tjark Bartels und Angela Schürzeberg sowie Ulrike Platz von der Bundesnetzagentur und Gesamtprojektleiter Dr. Christoph Thiel von TenneT. Bei der Bürger-Info handelt es sich um eine Gemeinschaftsveranstaltung der betroffenen Landkreise Hameln-Pyrmont und Holzminden.